

## La Suisse met de côté des doses de Sotrovimab

Compte Test - 2021-07-18 22:37:28 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

La Suisse vient de signer un contrat avec GlaxoSmithKline afin d'acquérir 3000 doses du Sotrovimab. D'après l'Office fédéral de la santé publique, cet anticorps monoclonal est indiqué dans la prise en charge de la Covid-19 chez les sujets présentant un risque important d'évoluer vers une forme grave de cette maladie. Injecté aux patients par voie intraveineuse, Sotrovimab a pour effet de neutraliser le Sars-CoV-2. Même si ce médicament n'a toujours pas reçu d'AMM, après l'adaptation de l'ordonnance 3 Covid-19 et en se basant sur la demande d'autorisation en cours, il pourrait être administré dans la prise en charge de certains patients. Le coût de ce traitement sera supporté par la Confédération en attendant que le Sotrovimab soit admis au remboursement dans le cadre de l'assurance-maladie obligatoire.